

## 3年生へ感謝を込めて

2月も中旬を過ぎ、今年度も残りわずかとなりました。卒業式も少しずつ近づいてきて、3年生の登校日も残り14日となりました。お世話になった先輩と一緒にいられるのも、残りわずかです。

その3年生へ感謝を伝える3年生を送る会も、少しずつ近づいてきました。3年生を送る会実行委員が中心となり、いくつかのグループに分かれ、何をどのように行うかを計画してきました。今は小道具を作ったり、流れを確認したりする最終段階を行っています。

3年生が中学校生活を振り返り、少しでも楽しめるようにと準備を進めてきました。当日は精一杯頑張って発表することができると思います。3年生の皆さんにぜひ楽しみに待っていてほしいと思います。

今週木曜日に進めた準備の様子を紹介したいと思います。自分たちも3年生の姿を思い出しながら楽しんで準備していました。



## 県立高校倍率確定

今週月曜日に県立高校入試の志願先変更が締め切られ、今年度の倍率が確定しました。現在、2年生も進路希望調査を行っているので、県立高校を希望している皆さんはそれぞれ志望校の倍率を確認したと思います。

倍率は毎年変わるので来年がどうなるかはわかりませんが、どの高校も「行きたい！」と思う人たちが出願しています。来年、その倍率を突破するために今から少しずつ準備をしていかなければなりません。

倍率が1倍を下回っている学校もありますが、いくつも科がある場合は第二希望によって埋まる場合が多いです。それでも前期の定員を満たさなかった場合は、後期入試となります。前期・後期については以前までI期・II期・III期と分かれていたものが昨年度から変わったもので、後期の定員は前期の合格発表日まで分かりません。市内ではかなり少ないと思われます。

自分の実力と将来やりたいこと、様々な条件を考えながら志願先を決めていくことになります。3年生の0学期である今、進路について考えを深めていきましょう。

## まん延防止の期間が延長のようです

全国的な傾向だけ見ると、ピークを越えたように見えますが、市内の感染状況はまだまだ厳しく、福島県のまん延防止の期間ももう少し伸びそうです。いろいろと不便なことが続きますが、健康管理を十分にいき、新型コロナにかからないように生活していきたいです。